



# 龍っ子だより

学校教育目標：「夢の実現」に向け挑戦、そして成長

～KKJ 気づき・考え・実行する龍っ子の育成～

## 集団宿泊教室に行ってきました(5年)

5年生は、10月10日(木)から11日(金)にかけて、天草青年の家での集団宿泊教室に行ってきました。

今年は、ペーロン、キャンプファイヤー、ハイキング等ほとんどの活動を姫戸小学校の5年生と一緒にしました。

2日間、普段経験できない様々な活動を通して、龍ヶ岳小だけでなく姫戸小の人たちとも親睦を深めていました。

集団宿泊では、決まった時間にご飯を食べたり、一緒にお風呂に入ったり、同じ部屋で寝たりします。ほとんどの子供にとって、保護者と離れて寝食を共にするのが初めての経験だったのではないのでしょうか。

活動時間が決まっており、子供たちが時間に追われる場面もありましたが、5分前行動を意識しながら、楽しく、のびのびと活動していました。今回の集団宿泊教室では、集団生活での基本的なマナーを身に付け、きまりを守ることや友達と協力して生活することの大切さを学びました。

次年度には学校のリーダー(顔)になる5年生にとって、この2日間は貴重な体験になったものと思います。



私は、この2日間を終えて、みんなと協力したり、5分前行動や周りを見て行動したりすることができました。最初は、姫戸小の人たちと仲良くできるか心配だったけど、みんな楽しく活動することができました。ペーロンでは、みんなと協力して声をかけたり息を合わせたりしてこがないと、うまく進まないことがわかりました。活動する時間が決まっていて5分前行動をしないと間に合わないし、食事の時間も、早く食べないと次の人達が来て困ってしまいます。だから、これからも、周りの迷惑にならないように、5分前行動を当たり前にしたいです。 東川 めい

私が、集団宿泊を通して学んだことは、みんなと協力することです。青年の家では、布団なども自分でたたまないといけませんでした。シーツや布団が大きかったので、一人では難しくてぐちゃぐちゃになってしまいました。でも友達が、「大丈夫？手伝おうか」と言って手伝ってくれたので、片付けが早く終わりました。そのあとには、私も友達の片付けを手伝いました。ペーロンでは、みんなと声をかけ合ったり息を合わせたりしないと前に進みませんでした。でも、息が合ったときには、とても速く進みました。私は、「このチームでやれてよかった。」と思いました。 杉田 れのん

### 【11月の主な行事予定】

- 1日(金)：4時間授業  
諸費納入日
- 5日(火)：読み聞かせ  
委員会活動
- 7日(木)：交通教室(3年以上)
- 11日(月)：クラブ活動
- 13日(水)：生き生き芸術体験
- 15日(金)：2年生活科探検  
3年社会科見学旅行
- 18日(月)：読み聞かせ
- 19日(火)：郡市音楽会(4・5年)
- 22日(金)：4年社会科見学旅行
- 28日(木)：持久走大会  
給食試食会(1年)

学校のホームページもご覧ください